

SV Michelbach mit Konstanz in der Führungsebene

Zufriedener Rückblick auf 50-Jahr-Jubiläum / Kein Sportfest im Jahr 2018 / Sportlicher Neuanfang

Gaggenau (hap) – Keine Veränderungen gab es bei der Wahl der Führungsmannschaft des SV Michelbach, obwohl 18 Positionen in der Verwaltung neu besetzt werden mussten. Sämtliche Amtsinhaber wurden einstimmig bei der Jahreshauptversammlung wiedergewählt. Drei Mitglieder wurden für ihre Verdienste für den Verein zu Ehrenmitgliedern ernannt und zwölf erhielten Ehrennadeln und Urkunden für ihre langjährige Treue zum Verein.

Mit an die Wand projizierten Fotos unterlegte Vorsitzender Reiner Rieger seinen Jahresrückblick. Als Höhepunkt präsentierte er das 50-jährige Jubiläum sowohl die Gründung der Alten-Herrenmannschaft als auch die Einweihung des

Vereinsheims mit Gaststätte. Aus einer baufälligen Holzhütte wurde damals mit viel Energie das bekannte Vereinsheim mit Gaststätte XXL.

Max Bäuerle schilderte als Sprecher der AH in seinen Erinnerungen viele sportliche (214 Spiele) und persönliche Erlebnisse mit seinen ehemaligen Kameraden. Weitere Veranstaltungen waren das Sportfest und zwei Hallenturniere. Rieger bedankte sich bei allen Helfern, die zum guten Verlauf des Jahres beigetragen haben.

Aus sportlicher Sicht hat es nach den Worten des zweiten Vorsitzenden Kai-Uwe Siebert im abgelaufenen Jahr einen Neuanfang gegeben, nachdem man sich in der Winterpause vom Trainer getrennt hatte. Mit 23 neuen Spielern und den

Trainern Hans-Peter Seeger, David Eckert und Stefan Klumpp belegt die erste Mannschaft inzwischen den vierten Platz in der Kreisliga B. Die Leistungen der zweiten Mannschaft bezeichnete er als zufriedenstellend. Im Jugendbereich tritt der SV Michelbach mit einer E-Jugend-Mannschaft mit 16 Kindern im Spielbetrieb an, wie Beate Rieger in Vertretung für Jugendleiter Mike Bender darlegte. Sie erreichten in der Kleinfeld Staffel drei den zweiten Platz.

Folgende Mitglieder wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt: Josef (Seppi) Kraft, Wolfgang Rieger und Klaus-Dieter Stoll. 40 Jahre im Verein sind Siegfried Baldes und Gerhard Hirth. 25 Jahre dabei sind Jörg Eisele, Matthias Eisele, Tho-

mas Feger, Daniel Geisel, Gerhard Kiefer, Matthias Kraft, Nadine Linder, Sabine Pinknelli und Reiner Reichle. Für zehn Jahre aktiven Einsatz wurden die Spieler Marco Ramsteiner, Robin Ramsteiner und Michael Schmitt ausgezeichnet.

Kassierer Daniel Herr konnte von einem Überschuss und einem Verein, der auf gesunden finanziellen Füßen steht, berichten. Ortsvorsteher Franz Kowaschik bedankte sich für die aktive Teilnahme am Dorfgeschehen und die durch die Gaststätte XXL erfolgte Werbung für den Ort über die Dorfgrenzen hinaus. Im laufenden Jahr beteiligt sich der SV Michelbach am Dorf- fest – daher wird es kein Sportfest geben.



Der SV Michelbach zeichnet bei der Jahreshauptversammlung verdiente Mitglieder aus. Foto: Hegmann